

## Medien-Information

---

1. Juli 2021

### **L 60: Sanierung zwischen Seegalendorf und Neukirchen einen Monat früher fertig**

Sehr gute Nachrichten: Der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr Schleswig-Holstein (LBV.SH) teilt mit, dass die Sanierung der Landesstraße L 60 zwischen Seegalendorf und Neukirchen nahezu abgeschlossen ist. Und das fast einen ganzen Monat früher als ursprünglich geplant. „Das Bauwetter, die Firmen, die Abstimmungen vor Ort und alle Gewerke haben hier einfach gepasst“, freut sich der stellvertretende Direktor des LBV.SH, Frank Quirnbach.

Die Vollsperrung soll im Laufe des Tages am 2. Juli 2021 aufgehoben werden. Lediglich für kleinere Restarbeiten kommt es danach zu geringen Verkehrsbeschränkungen. Insgesamt wurden vier Kilometer der L 60 zwischen Seegalendorf und Neukirchen im Rahmen der Landestraßenoffensive von Grund auf erneuert. Die Gesamtkosten für die Sanierung belaufen sich auf 1.500.000 Euro.